

1954: Nuebau des Keglerheimes

Geschrieben von: Philip Rühl

Donnerstag, den 01. Januar 2004 um 14:19 Uhr -

Ein wichtiger Abschnitt im Vereinsleben ist der Neubau des Keglerheimes, die Einweihung mit Durchführung des Bundeskegelfestes anlässlich des 50-jährigen Bestehens mit der Teilnahme von über 60 Mannschaften. Dies ist auch das Gründungsdatum des Damenkegelklubs „Alle Neun“, wobei die Damenmannschaft Bundesfestsieger wird. Ab diesem Zeitpunkt war ganzjähriges Kegeln möglich, da die Kegler und die Kegelbahn nun nicht mehr der Witterung ausgesetzt waren.